

ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和7年3月18日

未来に向かって 大きく羽ばたこう



卒業式の予行演習・同窓会入会式が行われました

3月12日（水）に行われた卒業式の予行演習では、当日出席をする5年生の児童と4年生の児童が6年生が真剣に式練習に臨む姿を後ろから見守りました。今回の卒業式の合言葉は静寂の美です。6年生はもちろん、5年生の児童も協力し旅立ちにふさわしい式を創り上げるようにしています。また、予行演習の中では1年生から5年生までに担任をした中から数人の先生が、卒業生に向けてお祝いのメッセージを贈りました。それぞれの先生が担任時のエピソード等を踏まえた話をされ、真剣な表情で聞く6年生の姿が見られました。



予行演習の次には同窓会入会式が行われました。同窓会会長より、平井小学校は江戸時代の寺子屋からはじまり、江戸幕府が大政奉還して明治維新を経て明治政府ができ、その明治5年6月に誕生した創立153年を迎える伝統ある学校であることや、多くの卒業生が平井小学校を誇りに思い、大切にしたいと考えたからこそ、今日の「さくらが丘同窓会」が生まれたことを伝えていただきました。また、卒業生代表児童が人の役に立てる大人になれるように努力することを誓いました。

令和6年度 平井小学校長だより

6年生を送る会 が行われました



6年生の児童にとって、一つ一つの行事が平井小学校での最後の行事となります。

26日（水）には、1年生から5年生の児童が中心となり、6年生を送る会が行なわれました。廊下や体育館の看板の飾りつけや招待状、6年生とのお楽しみタイム、ありがとうタイム、クイズや合唱タイムなど、様々な形で在校生全員が力を合わせて卒業を迎える6年生のためにこれまでの感謝の気持ちを伝えることができました。

6年生を送る会で活躍をした5年生が、来年度は**6年生の伝統を引き継いで**平井小学校がみんなで幸せになれる学校になるように努めてくれると思います。

卒業式では、卒業生が**自分らしく最高の姿**を見せてくれることを期待しています。

ぐっすりすいみんチャレンジの結果から

保健委員会より行われた「ぐっすりすいみんチャレンジ調査」の結果をお知らせします。

<ぐっすりすいみんカードへの取組結果>

9月に学校保健委員会でメディアとの関わり方について学習した後、全校でぐっすりすいみんカードに取り組んできました。「寝る1時間前のメディアOFF」を目標に取り組みました。取り組んだ4日間のうち、すべて守れた児童は10月41.9%、12月42.0%、2月45.3%と少しずつですが増えてきました。保護者の方からもカードへの励ましの言葉を頂き、ありがとうございました。

もうすぐ春休みになります。メディア使用時間が長くなりがちです。1日のメディア使用時間を決める、寝る1時間前にメディアOFF、メディアを寝室に持ち込まないなど、**おうちでルールを決めて、よい春休みを過ごしてほしい**と思います。よろしくお願ひいたします。

